

dieses Gebiet führenden Reisewege und der auf ihnen gemachten Beobachtungen erleichtert sein. Die Reisen durch Südost-China, deren Beschreibung hier folgt, begründen im Wesentlichen erst die Resultate, die ich in diesem Capitel auseinandergesetzt habe. Doch war die Reise durch Tshěkiang und Nganhwéi bereits nach den Schlüssen geplant, welche ich betreffs des allgemeinen Gebirgsbaues gewonnen hatte, indem ich erkannte, dass, um ein richtiges Bild zu erhalten, die Reise möglichst zu Lande und in einer rechtwinklig zu dem Streichen der Gebirgsketten laufenden Richtung ausgeführt werden müsste.

---